

La Gobernación indicó que se deben intervenir de manera económica y social los municipios donde se van a centrar las acciones del postconflicto.

La Secretaria de Gobierno del Cauca, Alejandra Miller, se pronunció, manifestando que la priorización de municipios donde se debe concentrar las acciones del postconflicto, “es una oportunidad para la región, para ampliación de los derechos de las comunidades y es una oportunidad para la inversión en proyectos de desarrollo social e institucional.

Los 20 municipios involucrados deben estar atentos a las diferentes acciones priorizadas no solamente a los acuerdos si no al desarrollo rural, vías terciarias que deben ser parte de la inversión, por lo que considera una oportunidad para el Cauca, el hecho de ser señalado por la ONU para tener esa prioridad, indicó la funcionaria.

Estas veinte localidades evidentemente han sufrido, según los estudios realizados, la violencia de los grupos alzados en armas y donde la presencia de la guerrilla de las Farc ha dejado pobreza, víctimas y necesidades que deben ser atendidas, a través de un enfoque territorial de desarrollo sostenible.

Así mismo, el Gobernador del Cauca, Oscar Rodrigo Campo Hurtado, se refirió a las eventuales zonas que posiblemente designe el gobierno nacional, en el desarrollo de los acuerdos de paz y del cese bilateral del fuego.

“El pueblo caucano sigue expectante para que el gobierno nacional y los negociadores determinen si el departamento hace parte o no de estas zonas, tenemos un compromiso con la paz, para que el Cauca sea territorio de paz y no más del conflicto armado, por lo que estaremos hablando de que la verificación pueda ser una garantía para la sociedad.

Con beneplácito recibimos la noticia de que la ONU asumirá este rol y la gobernación continuará haciendo ejercicios a fin de generar confianza a la sociedad caucana que sin duda está comprometida con el proceso de paz” indicó el mandatario seccional.

[http://caracol.com.co/emisora/2016/01/27/popayan/1453872447\\_044794.html](http://caracol.com.co/emisora/2016/01/27/popayan/1453872447_044794.html)